



México va por primeros puntos en Liga de Naciones **13**

Diario 17



Información de **Agencia Reforma**
 * Nacional
 * Internacional
 * Oaxaca
 * Coahuila
 * Querétaro

\$7.00

Año 30/No. 9941

Guerrero

Acapulco, Gro., Viernes 11 de Octubre de 2019

Sobre la quema de camiones y urvan's en Acapulco

Ya sabemos "en qué lugares se mueven" los criminales: Adela

* La alcaldesa de Acapulco, Adela Román Ocampo confirmó que la Fiscalía General del Estado (FGE) ya tiene identificados a esos grupos, "sabemos en qué lugares se mueven", pero se negó a abundar en los detalles. Presumió que su gobierno ha registrado los índices más bajos en cuanto a inseguridad y violencia



Fue por un choque entre 2 grupos delincuenciales: Astudillo

* El gobernador Héctor Astudillo Flores afirmó que se reforzará la seguridad, para evitar que se repitan este tipo de actos * El mandatario estatal dijo que la información que tiene de los acontecimientos es que se trató de "un choque de dos grupos delincuenciales" * Afirmó que se atenderá el reclamo de los integrantes de organizaciones de transportistas que marcharon el lunes en la Costera Miguel Alemán para pedir seguridad, así como un alto a las extorsiones y muertes de choferes del servicio público

Guerrero se apodera del Festival Cervantino en Guanajuato

* Con una marea de tigres que danzaban al ritmo de la música de viento, desplazándose por la calle principal del Teatro Juárez, 200 integrantes de la "Tigrada" en un ambiente festivo, lleno de color, tradición y folclor guerrerense, inició la participación de Guerrero como estado invitado en la edición 47 del Festival Internacional Cervantino (FIC)



Alberto Izquierdo Celis: se enfrentó a Murillo Karam y videos sobre caso Zinapa **3**



Chilpancingo está en tercer lugar con enfermos del VIH-SIDA **3**



Hallan a tres jóvenes ejecutados con torniquete en Rena **14**



Explosión en la colonia Peralvillo deja 2 heridos **14**

Evangélicos y católicos marcharán en Acapulco contra la marihuana, el aborto y el matrimonio igualitario



Representantes de las iglesias católica y evangélica se manifestaron contra la aprobación de leyes que permitan el aborto, los matrimonios igualitarios y el consumo de la marihuana en Guerrero, porque esto "atenta contra la vida, la familia y la ideología de género". **5**



Suspenden por corrupción a magistrado que revisaba el caso Santa Lucía **9**



Presunto autor de tiroteo en Texas se declara no culpable **10**

OPINIÓN

Índice Político
 ¿Para eso querían el poder los de la 4T?
 Francisco Rodríguez.....4



¿Y entonces?